Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

Boletín Virtual No.44 - Año 2015

TITULARES

- Los jóvenes y el Gobierno Nacional tomaron la palabra en el Encuentro de Comunicación Solidaria
- Avanza con éxito el Encuentro de comunicación solidaria en San Gil
- Acuerdo de asociación para promover voluntariado en Colombia
- Organizaciones Solidarias se une a proyecto Somos Tesoro para erradicación del trabajo infantil
- Apertura oficial del I Encuentro Nacional de Comunicación Solidaria

Los jóvenes y el Gobierno Nacional tomaron la palabra en el Encuentro de Comunicación Solidaria

En el último día del I Encuentro Nacional de Comunicación Solidaria "Dejando huella y pacificando territorios", los jóvenes y el Gobierno Nacional participan socializando las experiencias en comunicación solidaria y los proyectos exitosos que desarrollan en el país.

Iniciando la jornada del tercer día del Encuentro que se realiza en San Gil, Santander, jóvenes estudiantes, pasantes y periodistas de la Universidad Cooperativa de Colombia, Fundación Coomuldesa, Radio Comunitaria La Cometa y el Colectivo de Exploradores Solidarios, socializaron a los participantes la importancia que ven en la economía solidaria como otro enfoque de su profesión, y cómo desde la comunicación comunitaria se puede aportar para el fortalecimiento del sector solidario y la paz.



Leer más-->

Avanza con éxito el Encuentro de comunicación solidaria en San Gil



Dentro de la agenda para el segundo día del I Encuentro Nacional de Comunicación Solidaria, se desarrollan con éxito las mesas de trabajo, con la participación de representantes del sector solidario, medios de comunicación, emisoras comunitarias, Academia y funcionarios del Gobierno Nacional.

Los panelistas invitados a participar en este Encuentro, que realiza la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias y Resander, han interactuado con los asistentes sobre temas que obedecen al desarrollo de sus organizaciones en temas de comunicación y el poder que estos tienen para construir gestión social en el territorio colombiano.

Leer más-->

Acuerdo de asociación para promover voluntariado en Colombia

El director nacional de Organizaciones Solidarias, Rafael González, se reunió con la gerente de Desarrollo de Programas en Colombia de la ONG Cuso Internacional, Lauren Mumford, para firmar un acuerdo de asociación por 5 años, mediante el cual se promueva el voluntariado en Colombia.

La idea es incentivar a los jóvenes voluntarios, colombianos o internacionales, a vincularse en acciones de voluntariado que generen desarrollo en medio de las comunidades más necesitadas en escenarios como el posconflicto donde se requiere reconstrucción del tejido social y fortalecimiento de las capacidades y habilidades de personas en condición de vulnerabilidad. Se busca en especial desarrollar proyectos que prioricen la educación y formación de habilidades para mejorar la empleabilidad; el desarrollo empresarial y financiamiento; el apoyo para emprendimiento y formación y desarrollo de la agricultura sostenible en comunidades de extrema pobreza.



Leer más-->



Prestar asistencia técnica y acompañamiento para la asociatividad de madres cabeza de familia que trabajan en zonas mineras y donde muchas veces se involucra a menores de edad, es una de las acciones que la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias aportará en el marco del proyecto Somos Tesoro.

El director nacional de Organizaciones Solidarias, Rafael González, se reunió con la directora del Proyecto Somos Tesoro de la ONG Pact Colombia, Patricia Escudero, para firmar un acuerdo de asociación mediante el cual se adelanten acciones de asociatividad que contribuyan al mejoramiento de la calidad de vida de familias en condición de vulnerabilidad, previamente identificados por el proyecto, y donde existe niños que se dedican a trabajos forzosos, con el fin de generar mayores ingresos para estas familias y erradicar el trabajo infantil.

Leer más-->

Apertura oficial del I Encuentro Nacional de Comunicación Solidaria

El jueves 19 de noviembre se dio apertura oficial al I Encuentro Nacional de Comunicación Solidaria "Dejando huella y pacificando territorios" evento organizado por la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias y la Red de Emisoras Comunitarias de Santander- Resander, con el apoyo de SUMA 4C, que se realiza en San Gil, Santander.

Con los actos protocolarios y el saludo por parte de César Vanegas, coordinador del Grupo de Comunicaciones y Prensa de la Unidad Administrativa, se inició el segundo día de este evento nacional, que reúne a cerca de 100 representantes del sector de las comunicaciones del sector cooperativo y emisoras comunitarias del país.

Leer más-->



Únase a la red de amigos Organizaciones Solidarias

Los invitamos a hacer parte de la red de gente solidaria en Facebook y Twitter. Espacios en los que podrá enterarse de todo el acontecer de Organizaciones Solidarias y el sector solidario a través de la web o en dispositivos móviles.



dardebaja@orgsolidarias.gov.co



facebook

www.facebook.com/organizacionessolidarias

Inquietudes: Comuníquese al Tel: (1) 3275252 Ext:301 ó a nuestra línea de atención al ciudadano 018000122020. También puede formular sus inquietudes al correo atencionalciudadano@orgsolidarias.gov.co Dar de baja: Si no desea recibir el boletín, escribanos a

